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有關在迎東邨社區內加設上蓋通道的提問 

 

 

徐生雄議員通知本會，在 2020 年 7 月 13 日舉行的地區設施

管理委員會會議上，他將會提出以下提問︰ 

 

“   迎東邨由巴士站步行至屋邨主要入口，路程不遠，

但通道沒有上蓋，雨季時不能讓居民免於淋濕，晴天時

長者又容易中暑。就此，本人請房屋署(房署)及相關部

門派代表出席會議，回應以下提問： 

 

1. 房署有否計劃在巴士站至邨口一段路增設上

蓋？ 

2. 由現時計算，房署估計需要多久增設上蓋？ ” 
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